

## Actual

2 Festival de Granada CINES DEL SUR

# 'Jogo de cena' gana la Alhambra de Oro y 'Frozen' el corazón del público

La película dirigida por el brasileño Eduardo Coutinho se hace con el Premio al Mejor Largometraje mientras el realizador Shivajee Chandabhushan consigue el Premio al Mejor Director



A la izquierda, la actriz Mary Sheila y Ernesto Piccolo, del equipo de 'Jogo de cena'.

## JURADO

Yasmine Kassari  
"El cine comercial es una imposición de la industria"



La cineasta marroquí y jurado de Cines del Sur dice que el festival "está creciendo". Por esta razón, "las grandes películas de estas cinematografías se estrenan en otros eventos pero en el futuro, si se sigue esta línea, estarán aquí en primer lugar". Respecto a la cinta preferida del público, la india 'Frozen', dice que esta elección "demuestra que el espectador es sensible al cine de autor y que el cine comercial es una imposición de la industria".

G. Cappa / GRANADA

Los jurados y los espectadores van de nuevo por caminos paralelos; es decir, nunca se cruzan. La película brasileña *Jogo de cena*, de Eduardo Coutinho, se alzó ayer con la Alhambra de Oro al Mejor Largometraje del Festival Cines del Sur. Es el premio del jurado aunque fue una película que, en su exhibición a los espectadores, cosechó muchas deserciones en el patio de butacas. Por contra, el Premio del Público fue a parar a la cinta india *Frozen*, cuyo director, Shivajee Chandabhushan, también se hizo con la Alhambra de Plata que distingue al mejor realizador. Fue la película que ganó un premio no escrito en el palmarés: tocó el corazón de los espectadores.

El jurado, compuesto por Nimmi Harasgama, Kim Dong-Ho, Yasmine Kassari, Jorge Ruffinelli, Fatouma Coulibaly, otorgó además la Alhambra de Bronce a *We went to wonderland*, de la directora china Xiaolu Guo, otra cinta discutida entre la prensa especializada que estos días ha seguido la sección oficial de Cines del Sur. Por último, el premio Mediterráneos que otor-

## EL PALMARÉS



## Alhambra de Oro al Mejor Largometraje

'Jogo de cena', de Eduardo Coutinho.



## Alhambra de Plata al Mejor Director

Shivajee Chandabhushan por 'Frozen'.

## Alhambra de Bronce Premio del Jurado

'We went to wonderland', de Xiaolu Guo.

## Premio del Público



'Frozen', de Shivajee Chandabhushan.

## Premio Mediterráneos

'Núba d'or et Lumière', de Izza Genini.



ga RTVA a la Creación Audiovisual fue a parar a *Núba d'or et Lumière*, de Izza Genini.

El *Jogo de cena* de Coutinho se llevó la Alhambra de Oro por "unanimidad", según el portavoz del jurado, Jorge Ruffinelli. "Asombra la originalidad de la puesta en escena, que explica la naturaleza de la ficción y la expresión del dolor humano", continuó en referencia a la temática de la cinta galardonada: 23 actrices contando con un plano fijo y con el mismo decorado historias reales sucedidas a otras tantas mujeres.

En cuanto a *Frozen*, el jurado destacó el "rigor artístico" de su director, Shivajee Chandabhushan, y la "eficacia narrativa que plasma de forma sensible, sencilla y humana". En cuanto a la Alhambra de Bronce, el premio especial del jurado, dejó huella "la frescura de la mirada documental que acompaña a los personajes en la búsqueda de lo diferente sin perder el amor a sus raíces culturales".

En la entrega de premios, que tuvo lugar en la Plaza de las Pasiegas, no asomó Eduardo Coutinho. Las claves de su fobia a acudir a los festivales las ofreció en la presentación de la cinta el director de casting de *Jogo de cena*, Ernesto Picco-

Jorge Ruffinelli  
"El mérito está en la preselección de las películas"



Jurado y profesor de cine en Stanford University de California, destaca que Cines del Sur "ha sido un soplo de aire fresco". "El mérito de este encuentro es la preselección de las cintas a concurso porque la verdad es que no tuvimos problemas para elegir los tres premios", explica. En cuanto a la cinta premiada, 'Jogo de cena', afirma que hubo "total unanimidad" en el jurado. "Todos teníamos nuestros argumentos, pero los superamos a la hora de confeccionar la lista".